

Artikel vom 12.04.2021

Abenberg Schriftzug

Anlage eines Blühstreifens



ABENBERG – Der CSU liegt die Natur in Abenberg offenbar nicht nur im Wahlkampf am Herzen. Unter der Leitung von CSU-Stadtratsmitglied und Landwirt Markus Hofmann hat die CSU den Stadtnamen per Blumen-und-Kräuter-Mischung in die Wiese "Am Schloßbuck" unterhalb der Burg modelliert. "Mit ein bisschen Glück kann sich hier ein Fleckchen entwickeln, an dem die nächsten Jahren viele Insekten und unsere Bürger ihre Freude haben werden", prognostiziert der Abenberger CSU-Chef Sebastian Ehard.

Bei der diesjährigen Wiesengestaltung handelt es sich bereits um den zweiten CSU-Einsatz dieser Art. Im Herbst 2019 hat man die selbe Wiese gewissermaßen als Wahlkampfplakat gestaltet. Damals prangte der Name des CSU-Bürgermeisterkandidaten, Jens Meyer, bunt auf dem Grünstück..